

Ganancias de Entel suben con fuerza a \$ 41 mil millones



Entel reportó este martes a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) sus resultados al cierre del primer semestre.

Así, la compañía de telecomunicaciones registró utilidades acumuladas al 30 de junio de \$ 41 mil millones, un 76% mayor a lo que registró en igual período del 2024, cuando obtuvo ganancias por \$ 23 mil millones.

A su vez, durante el primer semestre los ingresos ordinarios de la compañía alcanzaron los \$ 1,4 billones (millones de millones), aumentando un 7,6% respecto de la misma fecha del año anterior.

Según la firma, este aumento en los resultados se produce principalmente por mayores ingresos en los servicios de telefonía móvil y en la venta de equipos tanto en Chile como en Perú; mejores ingresos en los servicios fijos en territorio nacional asociados a servicios TI; negocios digitales y servicios residenciales de “Entel Hogar” otorgados a través de redes de fibra; mejores ingresos de servicios fijos en el mercado peruano asociados a internet; y a ingresos de servicios empresariales integrados de voz, datos e internet.